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VERBALE DELLA SEDUTA DEL 26.10.2017 CONVOCATA ALLE ORE 12.30 
Svoltasi in sopralluogo esterno presso il Campo Scuola di Marina di Carrara  

 
 
Oggetto: SPORT  
 
 

O.D.G.: 

1. Sopralluogo presso la struttura sportiva del Campo Scuola di Marina di Carrara. 
2. Varie ed eventuali 

 
Sono presenti per la Commissione 3^ i consiglieri: Dell’ Amico Stefano, Guerra Tiziana, Del 

Nero Daniele, Paita Marzia Gemma, Spattini Nives, Bottici Cristiano, Spediacci Gianenrico. 
Assente: Lorenzoni Maurizio 

 
Alla seduta partecipa il dipendente del settore Sport Antonio Fiorani, il geom. del settore 

Opere Pubbliche Ratti Riccardo   
Svolge le funzioni di segretario verbalizzante Claudia Orlandi. 
La seduta ha inizio alle ore 12.40. 
 
Punto 1) La seduta si svolge presso il Campo Scuola di Marina di Carrara, il tecnico Ratti 

illustra la struttura 
Ratti : non è soggetta a CPI in quanto è un impianto di esercizio, in seguito verrà fatto, al 

momento non è possibile in quanto sono necessari i pareri CONI e i pareri della commissione di 
pubblico spettacolo. Il parere del CONI è necessario solo per lo Stadio Comunale. La struttura del 
campo scuola è costituita da un edificio dove è presente la segreteria e spogliatoi, uomo donna e  i 
disabili, e docce al loro interno. Gli spogliati per i ragazzi sono presenti in una struttura esterna 
sempre però all’interno del perimetro del campo. Gli spogliatoi sono stati oggetto di ristrutturazione 
e per evitare che personale esterno potesse usufruire in modo arbitrario della struttura per farsi le 
docce è stato istituito un ingresso regolamentato da tessera magnetica. Per evitare un possibile 
spreco nell’uso di acqua sono stati installati dei timer attivabili manualmente che impediscono che i 
rubinetti vengano lasciati aperti. La tessera è rilasciata dall’ufficio economato del comune  e costa 
25 euro l’anno inoltre è presente una video sorveglianza interna, all’ingresso, per controllare l’area. 
La facciata dell’immobile è stata imbiancata di recente, abbiamo un campo per il basket, uno per la 
pallavolo, inoltre è presente un locale magazzino. Tutta l’area del campo scuola usufruisce di un 
notevole impianto di illuminazione. Sono stati rifatti tutti i cancelli di accesso ad eccezione di quello 
dell’ingresso principale. Abbiamo l’area del salto in alto in efficienza ed è anche presente la 
struttura per il fotofinish. L’apparecchio lo portano i giudici di gara quando è necessario. Abbiamo 
anche una piccola tribuna in muratura che è stata costruita nel 2015 in sostituzione della 
precedente. Abbiamo inoltre la struttura che è stata attrezzata  come spogliatoio-docce e servizi 
igienici per ragazzi/e, da evidenziare che l struttura è in buono stato ma manca l’impianto di 
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riscaldamento. È inoltre presente l’accesso carraio al campo che consente l’ingresso ai mezzi al 
servizio di soggetti disabili e a quelli di soccorso. L’accesso è stato costruito nel rispetto della 
normativa di riferimento che prevede un prato con sottogriglia, delimitatori di percorso ecc. con un 
semplice taglio erba tutto torna in perfetta efficienza. Uno degli addetti alla custodia del campo . 
Sig. Gasparotti fa presente che il campo viene utilizzato anche per far atterrare gli elicotteri del 118 
per trasportare i feriti  più gravi in ospedali specializzati. Per far allontanare le persone in tempi 
brevissimi nel momento in cui ci vien comunicato l’arrivo dell’elicottero andiamo personalmente 
all’interno del campo in quanto l’impianto fonico presente non funziona e pertanto andrebbe 
ripristinato. Controlliamo anche lo stato dei pini all’interno del campo e quando occorre avvisiamo 
l’Amia per il taglio di eventuali rami.  

Ratti: all’esterno del campo scuola è presente un “percorso vita” costituito da attrezzi in 
legno, alcuni di questi sono stati danneggiati e andrebbero ripristinati. Abbiamo notato che molte  
persone li utilizzano pertanto costituisce un motivo di svago e di benessere.  

Gasparotti: per quanto riguarda l’ impianto di riscaldamento dell’acqua almeno una volta 
all’anno andrebbero cambiate le resistenze così da rendere più efficiente l’impianto e l’acqua si 
scalderebbe in tempi più brevi. Si potrebbero mettere dei pannelli solari sul tetto della struttura, gli 
ingegneri, dell’Amia, Massa e La Rosa avevano progettato di mettere un impianto di pannelli 
fotovoltaici ma poi non è stato fatto. Tante manifestazioni sportive non vengono fatte in questo 
campo scuola anche ha uno spazio e un’ubicazione migliore di altri in quanto manca una vera 
tribuna e non è stato omologato per gare di alcune discipline sportive.  

Ratti : il percorso vita con 5 o 6 mila euro di investimento si ripristina, è inoltre necessario 
mettere in totale efficienza l’impianto di illuminazione in quanto alcune lampade non sono 
funzionanti e  sarebbe necessario installare un impianto di video sorveglianza esterno. 

Gasparotti : forse non sapete che in località la Maestà è presente un osservatorio 
ornitologico che andrebbe migliorato e fratto conoscere al pubblico in particolare modo alle 
scolaresche che potrebbero organizzare uscite di istruzione.       

  
  
 
    
Il  Presidente  dichiara chiusa la seduta alle ore 13.30 
 

 Il Segretario  
Claudia Orlandi 

Il Presidente 
della Commissione Consiliare 3^ 

Dell’Amico Stefano 
              


